

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Komunitas adalah suatu kelompok sosial yang menyatukan diri terdiri dari beberapa orang yang mempunyai kesamaan dalam hal kebutuhan, kepercayaan, bakat, minat dan hobi sehingga menciptakan rasa nyaman dari setiap anggota komunitas tersebut. Pada penelitian kali ini tempat peneliti jadikan lokasi penelitian adalah Kampung Tanjung Kilometer 6 Bypass Kecamatan Lubuk Begalung Kota Padang.

Dari hasil penelitian di lapangan dapat disimpulkan bahwa Komunitas Binal Bersaudara Scooter Gank adalah salah satu komunitas vespa yang beraliran vespa modifikasi ekstrem. Dengan Aliran modifikasi ekstrem, komunitas ini banyak mendapatkan pandangan negatif dari masyarakat namun bukan berarti tidak ada sedikitnya masyarakat yang memberikan pandang positif terhadap komunitas ini. Pandangan negatif ini dinilai dari tampilan unik vespa dan tampilan anggota komunitas yang terlihat kumal. Sedangkan untuk pandangan positifnya di dapatkan dari sikap, rasa kekeluargaan serta solidaritas yang tinggi dari Komunitas ini. Sikap baik, rasa kekeluargaan, dan solidaritas yang tinggi tidak hanya berlaku bagi sesama anggota komunitas saja, namun juga komunitas lain dan masyarakat sekitar.

Pandangan negative dari masyarakat dapat mempengaruhi tindakan anggota komunitas dalam keinginan untuk memilih dan bertahan dalam komunitas Binal Bersaudara Scooter Gank ini. Dalam Komunitas ini terlihat

banyak dari anggota yang memilih dan bertahan dalam komunitas ini. Adapun beberapa faktor yang menjadi alasan beberapa anggota untuk bergabung di komunitas Binal Bersaudara ini. Adapun alasan pertama, faktor lingkungan keluarga kedua, lingkungan teman sebaya dan ketiga, lingkungan keinginan sendiri. Serta adanya rasa nyaman dan solidaritas yang tinggi membuat anggota bertahan dalam komunitas ini.

Sedangkan upaya komunitas ini bertahan hingga saat ini dikarenakan adanya kepedulian dari anggota komunitas Binal Bersaudara Scooter Gank untuk terus menjaga kekompakan dengan selalu menjalankan kegiatan-kegiatan yang mereka lakukan, baik itu kegiatan untuk komunitas mereka sendiri ataupun untuk orang diluar dari komunitas mereka sendiri. Adapun kegiatan tersebut meliputi : Touring, TBSS (Taragak Basuo Scooter SE-Sumbar), KBSS (Kumpul Bersama Scooter Sumatera), modifikasi extrem, Scooterist Peduli Lingkungan, dan Scooteris Peduli Bencana. Dengan melakukan secara rutin terus menerus kegiatan ini membuat Komunitas ini tidak akan Hilang namun akan selalu ada.

